

## ¡Toca BabyBasket en Villanueva de la Cañada!

Escrito por Administrador

Martes, 05 de Abril de 2016 22:25 - Actualizado Martes, 05 de Abril de 2016 22:32

---



El próximo sábado 9 de abril, Villanueva de la Cañada ha sido designado para acoger una de las jornadas del BabyBasket organizado por la Federación de Baloncesto de Madrid.

Las jornadas de Baby Basket son baloncesto en estado puro donde los más peques de los clubs y escuelas se convierten en los auténticos protagonistas de las mismas. Es en definitiva, una fecha especial para ellos y una fiesta para nuestro Club, en la que padres, amigos, jugadores y familiares son también participes.

Tendremos cinco equipos invitados a los que haremos sentir como en su casa, con los que jugaremos con tiempo, árbitros y sin marcador con el objetivo de que nuestros peque-jugadores comiencen a tomar contacto con el baloncesto, primando el juego, la diversión y el aprendizaje sobre la competición.

Os esperamos a todos, el **sábado 9 de abril a las 12:30 en el Santiago Apostol.**

**#MuchoMásQueBaloncesto**

## ¡Toca BabyBasket en Villanueva de la Cañada!

Escrito por Administrador

Martes, 05 de Abril de 2016 22:25 - Actualizado Martes, 05 de Abril de 2016 22:32

---